



La Asociación Panameña de Exportadores celebró el Acto de Toma de Posesión de su nueva Junta Directiva para el año 2024. La ceremonia tuvo lugar en el salón Chagres del Hotel Sheraton Grand de la Ciudad de Panamá el miércoles 21 de febrero de 2024.

Durante el evento, el presidente saliente de APEX, Ing. Víctor Pérez III, destacó el compromiso adquirido en la Asociación durante los 2 años de gestión. Logrando proyectos que han reafirmado su responsabilidad de seguir trabajando para promover el crecimiento y desarrollo del sector exportador.

El Director Nacional de Promoción de las Exportaciones del Ministerio de Comercio e Industrias, Sr. Eric Dormoi, presentó los indicadores económicos del último cierre de las exportaciones, mostrando un comparativo de rubros del sector entre enero- noviembre 2019- 2023, con estadísticas del movimiento de las exportaciones, su incremento y principales destinos de exportación.

La Junta Directiva de APEX quedó conformada de la siguiente manera:

<b>Presidente:</b>	Bianca Morán– Sector Industrial Forestal.
<b>I Vicepresidente:</b>	Arturo Siu - Sector Industrial
<b>II Vicepresidente:</b>	Juan Billingslea- Sector Industria Manufacturera.
<b>Secretario:</b>	Mabel Ríos- Sector Industrial Agrícola
<b>Subsecretario:</b>	Eduardo Music- Sector Industrial Agrícola.
<b>Tesorero:</b>	Pavel Molina - Sector Industrial Agrícola.
<b>Sub Tesorera:</b>	Cynthia González- Sector Banca de Fomento.
<b>Vocal I:</b>	Giomar González -Sector de Servicios Certificadores
<b>Vocal II:</b>	José Dopeso- Sector Industrial Licores
<b>Vocal III:</b>	Pedro Escobar-Sector Agroindustria
<b>Vocal IV:</b>	Enrique Clement-Sector Industria Marítima.
<b>Fiscal:</b>	Rosmer Jurado– Sector Industrial Alimenticio.
<b>Presidente Saliente:</b>	Victor Pérez III -Sector Industrial Lácteo.

La Junta Directiva de APEX 2024-2025 afrontará nuevos retos en cuanto a dinamización de las exportaciones, en una era digital que propone tener diversas iniciativas y alianzas estratégicas a fin de fortalecer el sector generando impacto positivo en la economía nacional y mejorar la competitividad del país en mercados internacionales.

El Ministro Jorge Rivera Staff del Ministerio de Comercio e Industrias, destacó que ve con mucho optimismo el crecimiento que han tenido las exportaciones de los sectores productivos en 2023, los desafíos del sector y los avances institucionales en materia de modernización de procesos en la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE), capacitación para los exportadores, entre otros programas. De acuerdo con la Dirección Nacional de Promoción de las Exportaciones, el sector exportador aporta más de 400 mil empleos.

***¡Exportar vale la pena!***